



IAME Série France (X30)

COMMUNICATION
21 Septembre 2018

Aux avant-postes

Le grand final de la IAME Série France, disputé au Mans les 8 et 9 Septembre, a permis aux pilotes LMC Racing de se mettre en évidence, chez les Séniors comme chez les Masters.

Le rendez-vous constituait une étape importante de la saison pour le LMC Racing Team. Déjà très en vue lors des rassemblements régionaux, ainsi qu'à l'occasion de plusieurs trophées d'envergure nationale au début de l'été, le groupe d'Antoine Carbonel allait se confronter à un panel de pilotes de haut niveau sur le déjà mythique tracé CIK du Mans. Bien préparés en amont, les pilotes LMC n'ont pas manqué l'occasion de se mettre en évidence.

Chez les séniors tout d'abord, Néo Lambert et Pierre Brédeaux ont pu jouer leur cartes à fond. Néo a été particulièrement impressionnant dès les essais qualificatifs en décrochant le deuxième meilleur chrono. Il confirmait lors des manches sélectives, enlevant tout bonnement une victoire. Pierre se battait au cœur de la série B. En pré-finale, Néo se retrouvait en bonne position pour espérer monter sur le podium final. Malheureusement, il était victime d'un accrochage et il allait perdre une roue. Parti en fond de grille en finale, il effectuait une exceptionnelle remontée, pour aller chercher une honorable 9^e place, avec le meilleur tour en prime. Pierre terminait 11^e en B.

Chez les Masters, Florian Bourdon a fait preuve d'un gros pouvoir d'adaptation pour sa découverte de la catégorie. Pas toujours en réussite dans les séries, il allait tout de même cueillir la 11^e place en finale.

Cette belle dynamique incite LMC à intensifier son activité autour de la motorisation X30. Les moteurs préparés dans les ateliers de Corcoué sont disponibles à la location pour toutes les courses de cette fin de saison.

